

Blutspende und Wellness!

Kleine Massage für Blutspender

Für die Feierabendspende am 11. März hat sich die Blutspendezentrale des Universitätsklinikums wieder etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Alle aktiven Spenderinnen und Spender können als Dankeschön eine kurze Nacken- oder Handmassage erhalten (5 – 10 Minuten). Ausgeführt von den Schülerinnen der Visagisten- und Wellnesschule Freiburg. So kann man sich und anderen Gutes tun.

Die Blutspendezentrale ist für die „Wellness-Spende“ am Freitag, den 11. März, von 17 bis 22 Uhr geöffnet. Getränke



und kleine Snacks sorgen ebenfalls für das leibliche Wohl.

Weitere Öffnungszeiten Blutspendezentrale: Mo + Di 8 bis 15 Uhr; Mi + Do 12 bis 19 Uhr; Fr 8 bis 13 Uhr und 1. und 3. Sa 8 bis 13 Uhr. *Infos: www.blutspende-uniklinik.de*